

Ciudad Real

“ La diputada regional M^a José Ciudad: “Se ha puesto de manifiesto el apoyo incondicional y sin fisuras del PP a un Gobierno que es garantía de futuro”

Tras la XVIII Interparlamentaria del PP celebrada esta semana en Toledo

Ciudad ha destacado que, en esta importante cita, el PP ha demostrado ser “un partido abierto que trabaja por el interés general y no por el interés de unos pocos, que es a lo que nos tenían acostumbrados los socialistas”. Se han abordado, según la diputada regional, “los problemas que realmente preocupan a los ciudadanos”, es decir, la creación de empleo, el crecimiento económico y la sostenibilidad del sistema de bienestar, “no como otros, que están más preocupados de sus problemas internos y de proyecciones personales dentro de su partido”. “No hay un Gobierno que haya puesto en marchas tantas reformas en tan poco tiempo y se ha hecho así porque no podíamos seguir como hasta ahora, poniendo parches”, ha subrayado Ciudad.



M^a José Ciudad

Puertollano

“ El portavoz del GP de la Diputación Provincial, David Marín: “No vamos a consentir que quien socavó nuestro Estado de bienestar pretenda ahora darnos clases de política social”



David Marín

Marín ha valorado la Intermunicipal del PP celebrada esta semana en Toledo, una importante cita en la que se han abordado las iniciativas puestas en marcha en un solo año por el Gobierno, medidas tan importantes como la Ley de Estabilidad Presupuestaria, la Reforma laboral o la del sistema financiero, entre otras. Según Marín, cada una de las reformas que hemos emprendido desde el PP “son una obligación para avanzar hacia la recuperación y para que los ciudadanos recuperen su bienestar”.

Membrilla



El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres: Los familias se merecen una vivienda digna y de calidad

Entrega de llaves de diez viviendas unifamiliares

Las familias han podido optar a ellas gracias a que el Gobierno Regional las ha promocionado a precios asequibles y razonables. El Ejecutivo Autonómico quiere impulsar que cualquier ciudadano pueda acceder a una vivienda digna y adecuada.



Lucas-Torres con los propietarios de las viviendas

Ciudad Real



La presidenta regional de NN.GG Cristina Molina: “Los jóvenes saben que el proyecto de Cospedal es el único que les va a garantizar un futuro”

Tras la celebración del IX Congreso Regional de Nuevas Generaciones

La presidenta de la organización político-juvenil ha asegurado que está convencida de que los jóvenes de Castilla-La Mancha saben perfectamente que el proyecto de María Dolores Cospedal “es el único” que les va a garantizar un futuro en una situación tan complicada como la actual, ya que este es el Gobierno que ha conseguido garantizar los servicios sociales básicos para todos los ciudadanos de la región. Por su parte, el presidente provincial de Nuevas Generaciones, Carlos Gutiérrez, ha asegurado que es un orgullo para Ciudad Real que la presidenta regional vuelva a ser Cristina Molina “una gran persona con un ambicioso proyecto de futuro para esta organización, que cada vez está más fuerte y más unida”. En otro orden de asuntos, NN.GG ha presentado la cuarta edición de la campaña ‘Populares Solidarios’ que arranca hoy en la provincia y que finalizará el próximo 7 de enero. Se trata, en palabras del presidente provincial de NN.GG de una campaña “en positivo” que el año pasado consiguió reunir más de 8.000 kilos de alimentos, comida y juguetes y que “recoge una necesidad social ante la grave situación que vivimos”.



NN.GG presentando “Populares Solidarios”